

### Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 2. November 2021 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt.

Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Einfamilienwohnhaus mit Garage in Illkofen, Terrassenüberdachung in Friesheim, Dachgaube in Barbing, Ebenso wurde der Bauvoranfrage zur Errichtung eines Holzschuppens in Eltheim einstimmig zugestimmt. Ein Tekturantrag über die Änderung der Gebäudehöhe eines Neubaus in Barbing wurde einstimmig auf die nächste Sitzung vertragen.

Im Rahmen des Neubaus eines gemeindlichen Geh- und Radweges zwischen Geisling und Eltheim ist eine Vereinbarung über die Kostenbeteiligungen und den Unterhalt zwischen dem Landkreis Regensburg, der Gemeinde Pfatter und der Gemeinde Barbing zu schließen. Der Gemeinderat stimmte einstimmig der Vereinbarung zu.

Die Zweckvereinbarung über einen gemeinsamen Datenschutzbeauftragten im Landkreis Regensburg war geringfügig anzupassen und der Gemeinderat stimmte den Änderungen einstimmig zu.

In den Bürgerversammlungen im Herbst 2021 wurden zwei Punkte angesprochen, die für den Gemeinderat von großer Bedeutung sind: In Barbing kam die Frage nach der künftigen Nutzung des Hauses der Kultur auf und in Sarching wurde ein Anbau an das Haus der Vereine angesprochen. Der Gemeinderat wird sich von beiden Objekten in den nächsten Tagen ein Bild vor Ort machen. Ein Beschluss wurde nicht gefasst.

Im Rahmen der Städtebauförderung sind für das Programmjahr 2022 Maßnahmen zu melden. Der Gemeinderat stimmt der Anmeldung der Projekte zum Abschluss des städtebaulichen Entwicklungskonzepts und die Planungen für das Rathausumfeld einstimmig zu.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte der 1. Bürgermeister über die Verkehrssituation um Regensburg, sowie die Bauleitplanungen der Gemeinde Tegernheim und der Stadt Wörth a. d. Donau.

### **Nichtöffentliche Sitzung**

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.

Für den Breitbandausbau der Ortsteile Friesheim bis Eltheim fand ein Verfahren zur Auswahl des Netzbetreibers statt. Die finalen Angebote wurden bewertet mit dem Ergebnis, dass die Firma Clevernet das beste Angebot abgegeben hat. Vorbehaltlich der Freigabe durch den Fördergeber und sonstigen einzuhaltenden Anforderungen stimmte der Gemeinderat der Vergabe einstimmig zu.

Die Vergabe der Planungsleistungen für die Errichtung einer neuen Abwasserdruckleitung von Auburg nach Barbing wurde einstimmig auf eine der nächsten Sitzungen verschoben.